

## Premio a la mejor tesis sobre responsabilidad social corporativa - Sur - 16/01/2018

### Premio a la mejor tesis sobre responsabilidad social corporativa

#### CRÓNICA

**MÁLAGA.** La tesis 'Valoración de la responsabilidad social empresarial por la demanda hotelera', defendida por José Antonio Pérez-Aranda en la Universidad Jaume I, ha recibido el Premio a la Mejor Tesis Doctoral sobre Responsabilidad Social Corporativa y Sostenibilidad, convocado, en su quinta edición, por la Cátedra Santander de Responsabilidad Social Corporativa de la Universidad de Málaga. Asimismo, se ha otorgado un accésit a Eduardo Gómez Melero por su tesis 'La influencia de las prác-

ticas de responsabilidad social corporativa en el desempeño organizacional y el papel mediador de la innovación', defendida en la Universidad Politécnica de Cartagena.

El acto de entrega de reconocimientos, celebrado en el Rectorado de la UMA, contó con la presencia del rector malagueño, José Ángel Narváez Bueno; Paloma Mora Villarrubia, directora del Programa de Becas y Convenios de Santander Universidades; Antonio Lara, director académico del Área de Investigación, Empleo y Empresa de la Fundación Ge-

neral de la Universidad de Málaga; Cristina Quintana García, directora de la Cátedra; y José Moyano Fuentes, catedrático de Organización de Empresas.

Este reconocimiento constituye una iniciativa original en el ámbito nacional, que pretende incentivar e impulsar el desarrollo de investigaciones de calidad relacionadas con la responsabilidad social corporativa. Al premio han podido concurrir tesis doctorales defendidas durante el año 2016 en cualquier universidad española. En total, se han presentado 21 trabajos.



El Rectorado de la UMA acogió la entrega del premio a la mejor tesis. :: CRÓNICA